

Kunst-Tassen für die Schüler

Eine kleine Bescherung mitten im Sommer gab es für die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5c des Gymnasiums noch kurz vor Ende des Schuljahres. Für das Projekt „Intermezzo“ im Rahmen von „TreppenhausKunst“ im Gesundheitszentrum Pegnitz hatten sie die Erzählungen aus 1001 Nacht farbenfroh und vielfältig mit Wasserfarben bildlich für eine Ausstellung umgesetzt.

Martin Wiesend, Hausherr des Gesundheitszentrums und Initiator von TreppenhausKunst, überreichte zusammen mit Teamkollegin Andrea Pfaucht als Dankeschön an die jungen Malerinnen und Maler sowie Kunsterzieherin Eva Thiele (Mitte) und Direktorin Annett Becker Tassen, auf denen die kleinen Kunstwerke der jeweiligen Kinder verewigt sind.

